






Девять лет нам кричали на каждом 
углу о прорывах, а выяснилось, что? 
Действительно прорывы, только вниз и 

назад! Так кто в итоге в ответе за все это, за весь 
этот никому ненужный пафос и за те руины,  
которые нам остались от бывшего губернатора?


